



An den Grossen Rat

16.5208.02

FD/P165208

Basel, 17. August 2016

Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Rabattliste für Kantonsangestellte

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Wer bei BS angestellt ist, hat Zugriff auf eine zentrale Rabattliste. In den Medien ist diese Rabattliste vollkommen unbekannt. Daher diese Anfrage.

1. Seit wann gibt es die Rabattliste?
2. Bitte ein paar Beispiele bringen, wo man überall Rabatt bekommt?
3. Bekommen Kantonsangestellte auch in Migros und Coop Rabatt?
4. Wer ist beim Kanton der Ansprechpartner für diese Rabatt-Liste? Wer beim Kanton führt die Gespräche mit Rabattlisten-Partnern?
5. Warum ist bei der Rabattliste sogar ein Basler Bordell aufgeführt?
6. Haben auch Grossräte Zugriff auf diese Rabattliste?
7. Ist ein Grossrat ein Kantonsangestellter? Wenn nein, warum bekommt dann jeder Grossrat eine gleiche Lohnabrechnung wie ein Kantonsangestellter? Bitte genau erklären, damit man es verstehen kann. Danke.

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Seit wann gibt es die Rabattliste?

Die Rabattliste gibt es seit 2006.

2. Bitte ein paar Beispiele bringen, wo man überall Rabatt bekommt?

Firmen aus verschiedenen Branchen bieten Vergünstigungen an, z.B. Haushalt, Wohnen, Technik, Sport, etc.

3. Bekommen Kantonsangestellte auch in Migros und Coop Rabatt?

Nein.

4. Wer ist beim Kanton der Ansprechpartner für diese Rabatt-Liste? Wer beim Kanton führt die Gespräche mit Rabattlisten-Partnern?

Zuständig ist der Zentrale Personaldienst. Dieser pflegt auch den Kontakt zu den Firmen.

5. Warum ist bei der Rabattliste sogar ein Basler Bordell aufgeführt?

Auf der Rabattliste ist kein Bordell.

6. Haben auch Grossräte Zugriff auf diese Rabattliste?

Grossräte haben keinen Zugriff auf die Rabattliste.

7. Ist ein Grossrat ein Kantonsangestellter? Wenn nein, warum bekommt dann jeder Grossrat eine gleiche Lohnabrechnung wie ein Kantonsangestellter?

Der Regierungsrat äussert sich nicht zum Parlamentsbetrieb.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin